

GUÍA TURÍSTICA FORTALEZA Y JERICOACOARA



FORTALEZA

Playas cálidas que parecen no tener fin y una animada vida nocturna son los principales motivos para viajar a Fortaleza, la capital del estado de Ceará y una de las metrópolis más populosas de Brasil. Relativamente aislada en la zona norte del país, la ciudad ofrece innumerables paseos culturales, además de imperdibles excursiones para conocer los maravillosos paisajes de la costa cearense.

La mezcla entre la historia y la urbanización moderna da a Fortaleza un encanto especial. Todavía puede visitarse el Fuerte que dio nombre a la ciudad, construida durante el siglo XVII durante la lucha entre portugueses y holandeses por la conquista de la región. La arquitectura ecléctica y las coloridas tradiciones (como la danza forró o las jangladas de los pescadores en la playa) invitan a sumergirse a un mundo de cultura y bellezas naturales, que en su combinación hacen del turismo en Fortaleza una experiencia fascinante.



Actividades y Atracciones

Playas

Altas dunas y aguas cálidas son los rasgos característicos de las playas de Fortaleza, que se extienden a lo largo de 25 kilómetros de litoral oceánico. Los espectaculares paisajes que ofrecen estas playas y sus vibrantes opciones de entretenimiento atraen a miles de turistas cada día. El clima, por supuesto, acompaña: sol y calor durante todos los meses del año.

Praia Do Futuro

Con las aguas más claras de Fortaleza, es la playa más recomendada para bañarse y nadar. También es célebre por sus numerosos quioscos, restaurantes y bares (las típicas “barracas”), sobre todo a la noche, es el eje de la vida nocturna de la ciudad. Por la calidad de sus aguas y su moderna infraestructura de entretenimiento, la “Playa del Futuro” es una de las más concurridas de la ciudad, sobre todo los fines de semana. Es también un paraíso para los surfistas gracias a sus olas altas y vientos auspiciosos. La playa se sitúa a 11 kilómetros del centro de Fortaleza, en un ambiente más apartado del ruido y el movimiento ciudadano.



Iracema

Situada en el centro de la ciudad, es la playa más tradicional de Fortaleza. Sus aguas son poco recomendadas para bañarse pero a su alrededor se extiende una inagotable oferta de bares, restaurantes y hoteles. El Centro Cultural Dragão do Mar, ubicado sobre la playa, es uno de los paseos preferidos por locales y visitantes.

El aura mítica de esta playa reside en su propio nombre: Iracema fue descrita en la obra homónima del escritor brasileño José de Alencar. Según la leyenda, Iracema fue la esposa india del héroe portugués Martim Soares Moreno, líder en el enfrentamiento contra la invasión holandesa. Hay cinco esculturas de Iracema en la ciudad, una de ellas emplazada en esta playa: la icónica “Iracema, Guardiana”.

Praia Da Barra do Ceará

Famosa por sus puestas de sol, esta playa detenta un inmenso valor histórico por ser el sitio donde comenzó la conquista cearense. La playa se encuentra junto a la desembocadura del Río Ceará, por lo que no es apta para baños. No obstante, el entretenimiento está asegurado en el área ya que funciona un restaurante, bar y playground.

Praia Do Meireles

Tanto de día como de noche, Meireles es una de las playas más animadas del centro de la ciudad. En su margen se sitúan numerosos restaurantes, bares y hoteles, además de la pintoresca Feria de Artesanías y el célebre Club Náutico. Las caminatas, los paseos de compras y las comidas en las tradicionales barracas son las actividades favoritas de quienes visitan Meireles.

Mucuripe

El antiguo Farol do Mucuripe corona esta playa de aguas tranquilas y forma de ensenada. La playa es una continuación de Meireles y es también un escenario ideal para caminar contemplando el paisaje. Las emblemáticas “jangadas” con sus coloridas velas regalan a los turistas un espléndido panorama fotográfico. Las balsas también ofrecen paseos náuticos. Cerca de la zona de jangadas se encuentra el tradicional mercado de peces y, más hacia el sur, el Puerto de Mucuripe.

Parques y Reservas Naturales

Reserva Ecológica de Sapiranga

El Inventario Ambiental de esta reserva está compuesto por especies de flora y fauna autóctonas. El predio de que habitan 60 hectáreas alberga ríos y lagunas de importancia vital para el medio ambiente de la región. La biodiversidad del lugar es preservada por la Fundación María Nilva Alves, cuyo objetivo es la concientización social acerca de las problemáticas ambientales. La Reserva de Sapiranga se ubica en el Barrio Agua Fria, en Olegário emória 3300.

Parque Ecológico de Passaré

Uno de los paseos tradicionales entre los fortalezenses es el Parque de Passaré, ubicado en el barrio del mismo nombre. En su extenso predio se emplazan tres importantes áreas naturales y de ocio pertenecientes a la Prefectura Municipal de Fortaleza. El Zoológico Municipal Sargento Prata es

un clásico paseo desde su inauguración en 1979, con sus tres centenas de animales de todo el mundo en casi 4 hectáreas verdes. Se trata de un paseo perfecto para toda la familia, ya que se organizan actividades didácticas orientadas a los más pequeños.

El *Huerto Municipal* sorprende con sus 11 hectáreas destinadas al cultivo de diversas especies vegetales (desde alimentos hasta flores ornamentales), ofreciendo senderos y espacios ideales para una fresca mañana de picnic. El Huerto se ubica en Rua Paroarás 100 y abre de lunes a viernes de 8 a 15 horas.

Por último, el llamado *Espacio Verde* es el sitio preferido para la recreación familiar, con sus diferentes plazas, canchas de deportes y zonas arboladas.

Parque do Cocó

El nombre de esta reserva ecológica proviene del Río Cocó, en cuyos márgenes se forma el bioma manglar, conocido por su abundante vegetación húmeda de invaluable riqueza ecológica. Dicha riqueza es preservada en este parque estatal, que se irgue como gran pulmón verde (1550 hectáreas) en medio de la ciudad. Además de observar valiosas especies vegetales y animales, en la reserva es posible emprender entretenidas caminatas entre senderos, practicar deportes y asistir a espectáculos y eventos culturales.



Parque Acuático Beach Park

Entre los parques temáticos de Ceará, Beach Park se ha consolidado como opción favorita para familias locales y turistas. Este enorme complejo turístico (uno de los mayores en América Latina) consta de modernos juegos acuáticos y áreas de ocio: piscinas, toboganes gigantes, espacios para niños, centros de entretenimientos y zonas de playa. Los servicios de lujo de Beach Park también incluyen alojamiento, restaurantes y centros de convenciones, todo en el maravilloso entorno natural de Porto das Dunas, un exclusivo balneario a 16 kilómetros de Fortaleza, en el Municipio de Aquiraz.

Centro Dragão do Mar de Arte e Cultura

No es preciso alejarse del agua para sumergirse en un mundo de arte y entretenimiento. En Dragão do Mar encontrarás múltiples galerías, artesanías, museos, músicos, teatros, cines y restaurantes a pasos de la playa de Iracema. Este moderno paseo de 30 mil metros cuadrados es un punto de encuentro crucial de la vida social cераense. Casonas antiguas pintadas de colores dan un marco singular al recorrido, que en la noche adquiere su faceta más cautivante. No dejes de visitar el Planetario, el Memorial de la Cultura Ceraense o el popular Café Orgánico Santa Clara.



Avenida Beira Mar

Entre moderna y tradicional, la Avenida Beira Mar es el principal corredor turístico de Fortaleza, paralelo a la costa. La calle alberga infinidad de comercios, restaurantes y hoteles de lujo. Las típicas barracas y quioscos de la avenida ofrecen un agradable sitio para refrescarse con una bebida helada tras una jornada de caminatas o deleitarse con los mariscos de la gastronomía local. El mercadillo de artesanías de Beira Mar es un entretenido lugar donde apreciar laboriosas piezas de la artesanía cearense. Quienes gustan de los paseos de compras típicos no pueden perderse las variadas propuestas de esta Avenida.



Teatro José de Alencar

Más de cien años de existencia hacen este teatro-monumento un sitio ineludible en el circuito histórico y cultural de Fortaleza. Su arquitectura ecléctica de suaves colores –mezcla de estilo clásico y art nouveau– es un ícono entre los edificios de la ciudad. El teatro posee varios espacios y escenarios, incluyendo un predio anexo más reciente donde funciona el Centro de Artes Escénicas y el Teatro Morro do Ouro. Los mejores días para visitar el Teatro José de Alencar son los viernes y sábados a la noche, donde se disfrutan magníficos espectáculos. La dirección es Rua Liberato Barroso 525, en el centro de Fortaleza.



Museo de Ceará

Descubre la rica historia de Ceará en este gran museo, poseedor de un acervo de 13 mil piezas patrimoniales. El itinerario del museo se compone de tres colecciones: la paleontológica, la antropológica-arqueológica dedicada a los indígenas y la de mobiliario antiguo. El edificio donde funciona la institución data del siglo XIX y es un emblema de la arquitectura neoclásica. Recorre sus exposiciones en Rua São Paulo 51.

Catedral Metropolitana de Fortaleza

La deslumbrante catedral de Fortaleza fue construida durante cuarenta años, entre 1938 y 1978. Se ubica en el mismo predio ocupado por la antigua iglesia, edificada en el siglo XVIII. Las torres de 75 metros de altura y las soberbias líneas neogóticas son la estampa distintiva de este enorme templo, diseñado por el francés George Maunier y con capacidad para 5 mil personas. Se sitúa en la Plaza de Pedro II, en la calle Monsenhor Tito Guedes.

Fortaleza de Nuestra Señora de Asunción

En este fuerte militar comenzó la historia misma de la ciudad. Fue construido en 1649 por el holandés Mathías Beck en el enfrentamiento entre su país y Portugal por conquistar las tierras de Ceará. Originariamente llamado "Fort Schoonenborch", al vencer Portugal se rebautizó como "Fortaleza de Nossa Senhora de Assunção", de donde proviene el nombre de la ciudad. Si bien fue reconstruido varias veces, el fuerte mantiene su localización original, hoy cerca de la Catedral y del Mercado Central do Artesanato. Hay un área abierta a visitas, aunque la mayor parte del fuerte se destina a la Región Militar del Ejército Brasileño.



Gastronomía

Fortaleza tiene una variada oferta de restaurantes de platos típicos y pescados. Las típicas barracas y quioscos de la avenida, ofrecen un agradable sitio para refrescarse con una bebida helada tras una jornada de caminatas o deleitarse con los mariscos locales.

Praia do Futuro

La "Playa del Futuro" es famosa localmente por la gran cantidad de restaurantes que presenta, todos con una vista esplendorosa del mar. Los locales en Praia do Futuro son lo que los fortalecenses definen como "barracas", pequeños locales hechos de madera, pintados y decorados en coloridos tonos, cada uno con una personalidad única. Estas barracas tienen en común el que ofrecen los más frescos pescados y mariscos, destacándose por su sabor y excelsa preparación los platillos preparados con cangrejo.

Bairro da Varjota

Este popular barrio de Fortaleza concentra muchos y muy variados restaurantes de la mejor calidad, mismos que ofrecen desde platillos tradicionales preparados a base de pescado, camarón, cangrejo e inclusive langosta, hasta alta cocina Europea, Asiática o Árabe. Hay algunos establecimientos que cuentan con música en vivo y decoración temática. De la región, debe probar en Varjota el Baiao-de-dois, hecho con arroz, frijoles y carne seca, así como el típico churrasco brasileño: jugosa carne asada a las brasas con carbón o leña.

Avenida Beira Mar

Muchos de los restaurantes aquí ubicados ofrecen los productos tradicionales de Fortaleza: pescados y mariscos, aunque las diferencias entre los diversos establecimientos pueden ser inmensas, sobre todo por el magistral modo en el que en cada uno se preparan los mismos ingredientes. En esta avenida los turistas pueden embarcarse en un verdadero viaje a través del mundo entero, paladeando las recetas típicas de Uruguay, Portugal, España, México, e inclusive Alemania. No olvides concluir esta aventura gastronómica con un delicioso helado, ¡hay un expendio que ofrece 50 sabores diferentes!

Praia da Iracema

Este barrio frente al mar, cerca del popular "Puente de los Ingleses", que es en realidad un antiguo muelle, concentra una gran cantidad de restaurantes y bares, sobre todo a partir de la construcción del Centro Cultural Dragao do Mar. Platos regionales típicos, bares que producen su propia cerveza, bocadillos económicos, comida rápida internacional y sobre todo una espectacular vista al mar, son algunos de los atractivos de Iracema. No dejes de probar la Carne-de-sol, carne de res salada y puesta a secar al sol, de allí su nombre en portugués.

Vida Nocturna

En Fortaleza la diversión no termina al escaparse por el horizonte los últimos rayos del sol. Las opciones abarcan desde bohemios bares, modernos clubes nocturnos, e inclusive espectáculos humorísticos, teatrales y de danza.

Risas y Tragos

Estas tierras brasileñas son pródigas en la generación de comediantes, mismos que se presentan en populares teatros, bares e inclusive restaurantes de la ciudad al caer la noche. Muchas veces se encontrará con que los humoristas comparten el escenario con talentosos bailarines. Algunos de los teatros, restaurantes y bares en donde podrás disfrutar los mejores cocteles para acompañar un divertido espectáculo son:

- Teatro do Hotel Praia Centro, en Praia de Iracema
- Lupus Bier, en Praia de Iracema
- Teatro do Humor, en Avenida Beira-Mar
- Beira-Mar Grill, en Avenida Beira-Mar

¡A Bailar!

Los múltiples bares y restaurantes que se ubican frente a playas como la de Iracema son desde hace años un popular punto de encuentro que atraen a turistas, artistas e intelectuales. Otros locales muy concurridos son las famosas "barracas", ubicadas sobre Praia do Futuro, conocida como una playa en donde se puede bailar hasta altas horas de la noche. Aquí hay DJ's locales que mezclan magistralmente los más bailables ritmos de los géneros pop, electrónico, samba y axé.

Pirata Bar

Dicen que el "lunes más loco del mundo" está en Pirata Bar, un popular centro gastronómico y de diversión junto a la playa de Iracema. Las noches en Fortaleza tiene un pasaje obligado por este local, que conjuga el espíritu festivo brasileño con las tradiciones locales. Músicos en vivo, exposiciones y festivales lo convierten en un importante centro cultural. Ubicado en Rua dos Tabajaras 325.

Compras

Mercado Central

La gran diversidad de productos y expresiones que componen la cultura de Ceará se concentran en un solo paseo: el Mercado Central. En la impresionante estructura de varios niveles se distribuyen los más coloridos puestos de artesanías: ropa, adornos, trabajos de arte, accesorios. Todo un emblema para los cearaenses, el origen del Mercado data de 1809, pasando por sucesivas remodelaciones hasta adquirir la interesante y laberíntica forma actual. Este templo artesanal con 550 puestos se ubica en Av. Alberto Nepomuceno 199.



Centros Comerciales

Fortaleza cuenta con modernas plazas comerciales, mismas que presentan innumerables boutiques con ropa de diseñador, zapaterías y tiendas de artesanías, además de restaurantes y confortables salas de cine.

- Shopping Iguatemi, con más de 300 locales comerciales
- Shopping Aldeota, con más de 200 locales
- Jardins Open Mall y Shopping Del Paseo, con cerca de 500 locales

Central de Artesanato do Ceará (CEART)

Admirá y adquirí las más finas piezas producidas en Fortaleza en esta peculiar mezcla entre mercado y taller. El CEART muestra artesanías de todo Ceará, hechas con hojas de carnauba, textiles, cerámica y madera. Además, es posible contemplar el modo en el que las manos hábiles de los artesanos dan forma a muebles, ropa de cama, hamacas, telas bordadas y artículos decorativos varios.

Feira de Artesanato da Beira-Mar

Por las noches en la Avenida Beira-Mar, puedes explorar un atractivo corredor comercial. Aquí encontrarás lindos collares, bolsas, coloridas hamacas y accesorios hechos a mano. Esta feria se ha presentado por más de 20 años y es sin duda uno de los más concurridos sitios de interés en Fortaleza.

Cómo moverse

En cuanto a su infraestructura actual, Fortaleza cuenta con un moderno aeropuerto internacional, una red de transporte ferroviario que permite a habitantes y turistas desplazarse de un extremo a otro de la ciudad, así como autobuses y taxis.

Prácticamente toda la ciudad puede recorrerse a través de las eficientes líneas de ómnibus. Por lo general, los turistas no se alejan más de 500 metros de la costa, ya que es allí donde se concentran los mayores sitios de atracción. Las calles más seguras y frecuentadas por los turistas son la Avenida Beira Mar, Avenida Almirante Barroso y Av. Historiador Raimundo Girão.

Desde cualquier punto de la ciudad puedes encontrar líneas de autobús que te acerquen a la zona costera, aunque no es recomendable tomar ni esperar ómnibus a la noche. Es importante

preguntar hacia qué dirección va cada ómnibus, ya que algunos pasan por la misma parada y llevan el mismo número tanto a la ida como a la vuelta. Las tarifas giran en el entorno de los 2 reales por recorrido.

Los taxis son, por supuesto, más caros pero presentan la opción más segura en las horas de la noche. Todos los taxis poseen el mismo sistema de taxímetro, con una tarifa estándar de 1,80 reales el kilómetro durante el día entre semana y una tarifa más elevada (2,70 reales por kilómetro) entre las 20 y las 6 de la mañana, así como los fines de semana, feriados y todo el mes de diciembre. Los taxis desde el aeropuerto tienen un precio fijo especial por el traslado al centro.

Si no estás acostumbrado al agobiante tráfico, es mejor moverse mediante el transporte público antes que alquilar un coche. Sin embargo, rentar un vehículo es una excelente alternativa para realizar paseos diarios hacia otras playas de Ceará. En el aeropuerto encontrarás reconocidas agencias rentadoras, con tarifas desde los 60 reales. También hay pintorescos “buggies” que se alquilan en la propia playa para andar sobre la arena, con un costo básico de 100 reales.

Clima

En Fortaleza es verano todo el año. Cualquiera sea la época de tu viaje, podrás disfrutar magníficos días de sol y calor, gracias al clima tropical que favorece a la región nordeste de Brasil. Con una temperatura promedio de 27°C, sensaciones térmicas estables a lo largo del año y lluvias escasas para la región, Fortaleza se presenta como un verdadero paraíso para los amantes de la playa.

Si bien el clima tropical se caracteriza por su humedad, en Fortaleza la sensación agobiante de calor húmedo es minimizada debido a los refrescantes vientos que soplan desde el Océano. Por lo tanto, el clima de Fortaleza no solo permite aprovechar la playa en todas las estaciones, sino también realizar paseos recorriendo los encantos de la ciudad. Los vientos, además, se prestan para practicar diversos deportes como surf o kite-surf.

JERICOACOARA

Ubicado en el noreste de Brasil dentro del Estado de Ceará se encuentra Jericoacoara, un pequeño pueblo de pescadores que atrae a los turistas por su maravilloso paisaje costero, y las diversas actividades que se pueden realizar en un ambiente de paz como el que entrega este lugar aislado. Por eso viajar a Jericoacoara es una de las opciones más consideradas por quienes desean escapar de la rutina diaria en busca de tranquilidad.

“Jeri”, como cariñosamente llaman al lugar, está ubicado a unos 300 kilómetros al oeste de Fortaleza y se caracteriza por su amplia playa, a la cual se accede luego de bajar de unas enormes dunas de arena que le dan una vista única.



Actividades y Atracciones

Jericoacoara tiene un estilo relajado y tranquilo, ideal para los que buscan descansar en un entorno natural, donde la infraestructura no ha hecho grandes cambios a la postal local. No ha cambiado mucho desde que Jeri era sólo una pequeña villa de pescadores, visitada únicamente por los viajeros más aventureros. Una vez que llegues al balneario, para trasladarte tendrás que caminar por la arena o manejar los buggies, unos vehículos especiales para andar por las dunas, ya que aquí no hay calles asfaltadas y tampoco hay carreteras para que lleguen los autos. Este ambiente despreocupado, con poco cemento a la vista, no significa vacaciones sin confort y lujo. En el pequeño pueblo encontrarás muchos de los servicios que estés buscando, desde masajes, deliciosas cenas, hasta bares y clubes para bailar.

En el pueblo de Jericoacoara puedes visitar su iglesia. Es una pequeña y bien pintoresca construcción de piedra, levantada por los propios lugareños. Desde allí tendrás una panorámica vista de la bahía, sitio ideal para sacar muy buenas fotografías. Al atardecer, un clásico para los lugareños y los turistas, es mirar la puesta de sol desde la inmensa duna que se levanta al este del pueblo.



En la base de la duna, al atardecer, podrás ver a un grupo de gente practicando Capoeira. Se trata de una actividad que mezcla la danza con la pelea cuerpo a cuerpo. La Capoeira nace con los esclavos traídos de Angola y otros sitios de África, quienes transmitían técnicas de pelea disimuladas con la danza. Los opresores sólo permitían a los esclavos reunirse para los ritos culturales, y éstos aprovechaban esta reunión para preparar una revolución.

Por la noche, el cielo de Jeri, completamente despejado de la contaminación lumínica de las ciudades, brilla intensamente, constituyendo otros de los atractivos naturales del balneario. Te vas a asombrar del brillo y la cantidad de estrellas que se pueden ver, creando el escenario perfecto para los entusiastas de la astronomía.

Parque Nacional de Jericoacoara

El Parque tiene una superficie de casi 6.300 hectáreas y fue creado en febrero de 2002 con el objetivo de proteger los ecosistemas costeros, así como asegurar la preservación de sus recursos naturales. Esta área ambiental incluye extensas playas, manglares, lagunas, dunas y una colina de 93 metros de altura, que se conoce con el nombre de Serrote, en cuya base se asienta la famosa formación rocosa con forma de arco: la Pedra Furada. Una de las mayores atracciones del parque es el Río Camboa de Mangue Seco, que constituye el hábitat natural para el caballito de mar, en sus tres variantes amarillo, rojo y pardo. También es el hogar de 38 especies de aves regionales, algunas de ellas no se encuentran en otros sitios y están en peligro de extinción.

Hacia el este de Jericoacoara

Si caminas hacia el este de la villa por la costa, encontrarás una formación rocosa bien singular. Pedra Furada se ha convertido en el ícono de Jericoacoara. Para llegar hasta allí hay que bordear el mar, y pasar la playa Malhada, una pequeña playa muy frecuentada por surfistas. Luego tienes que seguir caminando dos kilómetros a orillas del mar si la marea te lo permite, pero si el mar está muy alto, entonces tienes que tomar el camino que sube hasta el Serrote. El paisaje de piedras y acantilados, hacen que valga la pena recorrer este sendero.



La caminata te llevará dos horas aproximadamente, una hora para ir y otra para volver. Si al llegar al sitio, la Pedra Furada no te entusiasma, las panorámicas vistas que tendrás desde allí seguro lo harán. Si tienes la suerte de viajar entre junio y julio, podrás ver en el atardecer cómo el sol se ubica justo en el medio del arco.

También hacia el este de Jericoacoara, en la cima del Serrote, que tiene 100 metros de altura, podrás visitar el faro. Desde esta altura tendrás una vista de 360 grados de Jeri y toda el área que la rodea. Es el mejor sitio para ver el atardecer y el amanecer. Desde la villa parten excursiones a caballo para subir al Serrote.

Hacia el oeste de Jericoacoara

Aquí los turistas aprovechan para andar a caballo, correr o hacer largas caminatas. Si continuas caminando hacia el oeste por la playa, luego de haber recorrido cinco kilómetros encontrarás una pequeña villa de pescadores, llamada Mangue Seco. A medida que te acerques, podrás ir viendo el aspecto surrealista del bosque que la rodea. Los árboles muertos de los



manglares dan el nombre a este pequeño pueblo: Mangue Seco significa manglar seco.

Más al oeste aún, encontrarás otra pequeña comunidad de pescadores. Guriu se sitúa en la desembocadura de un pequeño río que marca el límite del Área de Protección Ambiental. Si llegaste hasta aquí en buggie, puedes pagar a alguna de las balsas para que transporten el vehículo hasta la otra orilla del río. Entre los manglares viven caballitos de mar, si quieres ver estos exóticos animalitos puedes contratar la guía de algún pescador para que te lleve hasta su hábitat.

Tatajuba se encuentra a 25 kilómetros de Jericoacoara, así que para trasladarte hasta allí necesitas un buggie o un vehículo todo terreno. A esta villa se accede luego de atravesar el río y algunas dunas. En este recorrido podrás ver pequeñas esculturas de arena, que se formaron luego de un proceso de cristalización de la arena. La laguna de agua dulce, las hamacas paraguayas y el pescado fresco de la cocina son los principales atractivos de este pequeño pueblo.

Hacia el sur de Jericoacoara

Por último, si te dirigís al sur de Jeri, encontrarás las lagunas Azul y Paraiso. Puedes llegar hasta ellas en una caminata que no dura más de una hora, o ir en buggie para atravesar las dunas. Las lagunas están una junto a la otra, y ambas tienen la misma arena blanca y las mismas aguas tranquilas de azul intenso. A orillas de las lagunas encontrarás dos restaurantes que ofrecen deliciosa comida y un sitio con sombra para relajarse, y descansar en las hamacas paraguayas ubicadas con postes sobre el agua.



Gastronomía

Jericoacoara sorprende a los turistas con la calidad de la atención al cliente y de la elaboración de sus productos. La evolución de la gastronomía en Jericoacoara en los últimos años, se debe a una serie de factores: la demanda turística de los últimos años fue determinante a la hora de capacitar los integrantes de estos verdaderos emprendimientos gastronómicos. Menú con platos exóticos y originales ganaron el agrado de los turistas de todo el mundo. Otro factor importante es el festival de gastronomía organizado por ABRASEL, que no para de ganar participantes a cada año. Este evento estimula y capacita continuamente los propietarios de los establecimientos mejorando así tanto en la atención al turista como también la de los productos. Entre las diferentes opciones se destacan: la gastronomía mediterránea, carnes a la brasa, pizzerías, cocina regional, francesa, italiana, indiana-vegetariana, Japonesa Sushi-Bar, café-confitería, crepería, heladerías artesanales, choppería, platos elaborados en horno de barro y marisquerías.

Vida Nocturna

La vida nocturna en Jeri comienza después de medianoche. Para conocer la noche sólo tienes que recorrer la calle principal hasta el final, donde la gente comienza a reunirse pasada las doce de la noche. Puedes comenzar con una caipirinha en alguno de los bares que dan hacia la calle, escuchar música en vivo en MamaAfrica, en Planeta, Sky, o aprender a bailar forró en alguno de las pistas de baile al aire libre de los clubes.

Compras

Para comprar suvenires, bikinis, gorros para el sol, hamacas paraguayas o artesanías, hay una oferta más variada de locales que puedes visitar. En los surf shops podrás comprar el equipamiento y todos los accesorios que precises para practicar surf, windsurf y kitesurf. Además, sobre la calle principal se instalan puestos callejeros que ofrecen diferentes artesanías y productos. Algunas de las tiendas son:

- Arte Capoeira: se ubica sobre la calle principal y ofrece accesorios de capoeira, alquiler de tablas de surf y sandboard, además de algunas artesanías locales y suvenires.
- Club Ventos Surf Shop: se ubica en frente a la principal playa del balneario. Aquí encontrarás variedad de accesorios, ropa de playa, artículos para practicar kitesurf y windsurf, lycras, camisetas, bikinis y shorts. Club Ventos tiene su propia colección exclusiva de ropa y accesorios para la playa y los deportes acuáticos.
- Jeri Arte: vende suvenires y artesanías locales, ubicada sobre la calle principal.
- Coco Verde: tiene artesanías y suvenires de la cultural local. Se ubica en la calle principal del balneario.
- Mangrove: tiene una colección especial de ropa para la playa, incluyendo batas de baño, shorts, pareos y bikinis. Se ubica en la calle Café Brasil, acepta tarjetas de crédito y permanece abierta entre las 10 y las 22:30 horas.
- Oklos: se ubica al lado del Hotel Mosquito Blue y se dedica a la venta de anteojos para el sol, de diseños italianos. Tiene opciones para toda la familia, lentes de sol para los más pequeños, y formatos especiales para los que practican kite y windsurf. Está abierta al público entre las 8 y las 23 horas y acepta tarjetas de crédito.
- Roots Brasil: aquí podrás comprar ropa de playa, como bikinis, gorros para el sol, shorts, lentes de sol, camisetas, accesorios y equipamiento para la práctica de deportes acuáticos. También ofrece alquiler de tablas y clases para aprender surf. Está abierta entre las 9 y las 20 horas, acepta trajectas de crédito y se ubica sobre la calle Forro.
- Prata da Casa: vende joyas en plata hechas a mano y se ubica sobre la calle principal.
- Meia Lua: vende artesanías locales y regionales, y camisetas. Abre entre las 9 y las 23 horas y también acepta tarjetas de crédito.
- Paradise Artesanato: se ubica sobre la calle Forro. En esta tienda puedes comprar artesanías, suvenires y tarjetas de recarga para teléfonos celulares.
- Balaio de Couro: en esta tienda de la calle principal se venden accesorios confeccionados en cuero.

Cómo moverse

Llegar a Jericoacoara, que forma parte de una reserva nacional, no es una tarea tan sencilla. Los que disfrutan del deporte aventura van a quedar encantados con la travesía hasta el pueblo, porque hay que atravesar enormes dunas y paisajes de los más agrestes en vehículos especiales como 4x4 o buggies.

En la pequeña villa de Jericoacoara la gente se traslada a pie entre las calles de arena. La contratación de los buggies se hace solamente para recorrer las playas y otras atracciones de las inmediaciones. También se puede alquilar caballos en el pueblo mismo, o hacer largos paseos a pie con el acompañamiento de un guía especializado